

第1回SSC桜台アマチュアスラックライン大会にお越しいただきました全ての方々へ

第1回SSC桜台アマチュアスラックライン大会では
40名の参加者とたくさんの方のご協力の下で開催する事が出来ました。

練馬区の方のみならず、
遠くは福島県、栃木県、茨城県、長野県、山梨県から、
また、埼玉県、千葉県、神奈川県などの近県や東京都の市区町村からなど
時間をかけてこの大会にご参加いただいたことは、本当に感謝に堪えません。

男女を問わず、7歳から50歳代までの年齢をも問わずに対戦し、
日頃鍛えたパフォーマンスを披露していただきました。
けが人もなく、和気あいあいと楽しい大会になりましたことは、
「皆様のお力添えがあったからこそ！」と心より感謝いたします。
一方、一部不手際がありました事を深く詫び申し上げます。

この経験を活かし「第2回」をより良い形で開催出来る様、準備をしていきたいと考えております
その際には、是非またのご参加、ご協力をお願い申し上げます。

最後になりましたが、ご協力をいただきました
監修、MCの我妻吉信様
ジャッジの浜口修一様、久保貴臣様、福田恭巳様
NPO法人スポーツアシスタント様
スラックラインインダストリーズ様
朝霞の森様
他、機材、備品等をお貸しいただいた方
大会中手際よくマットの移動をしてくださった方々
皆様の快いご協力に感謝いたします。
ありがとうございました。
皆様の今後益々のご活躍をお祈りいたします。



NPO法人スポーツコミュニティー桜
理事長 南波浩子